

L'Alsace à travers le monde

*L'Alsace
à travers
le monde*



L'Union internationale des Alsaciens à l'étranger, association pour la promotion de notre région, animée et présidée par François Brunagel, vient de réaliser une plaquette en collaboration avec le Conseil régional d'Alsace à l'intention de tous les Alsaciens qui voyagent ou s'établissent à l'étranger. Ce fascicule contient la liste des associations d'Alsaciens à l'étranger, les coordonnées des délégués de l'Union internationale ainsi que celles des représentations de l'Alsace à l'étranger.

En somme des adresses utiles où l'on peut trouver accueil et conseil. Cette plaquette est disponible dans les deux préfectures alsaciennes, les consulats et bien entendu au siège de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger, 1 place de la gare 68001 Colmar Cedex, tél. 89.23.99.40. ■